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令和 6 年 9 月定例教育委員会会議録 

 

日 時 

 

出席委員氏名 

 

出席を求めた事務局職員 

 

 

 

議案等 

 

 

 

 

 

 

傍聴者 

 

開会 

教育長あいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事録署名者の指名 

 

教育長 

 

事務局 

 

 

 

 

令和 6 年 9 月 27 日（金）14 時 00 分～15 時 50 分 

 

松本教育長、酒見委員、山口委員、西山委員、藤田委員 

 

教育部長（梶原）、教育副部長兼教育総務課長（松本）、学校

教育課長（杉原）、生涯学習課長（伴）、市民図書館長（鴻上）、 

スポーツ課長（金子）、国スポ・全障スポ推進課長（松尾） 

 

議事第 1 号  令和 6 年度伊万里市教育委員会表彰受賞者の 

選考について 

報告第 19 号 令和 6 年伊万里市議会第 3 回定例会議案に対 

する教育委員会の意見について 

報告第 20 号 伊万里市会計年度任用職員の任用について 

報告事項     令和 6 年伊万里市議会第 3 回定例会について 

 

なし 

 

ただ今から、令和 6 年 9 月の定例教育委員会を開催します。 

本日は私のほか、委員全員ご出席いただいておりますので、

本会は成立となります。 

午前中は、伊万里・西松浦地区中学校駅伝競走大会への応援

ありがとうございました。結果は、男子は国見中学校が平成 13

年以来の優勝、女子は伊万里中学校が優勝しました。今後の県

大会も楽しみであります。本日は、教育委員会表彰受賞者の選

考や市議会報告もございますので、スムーズな進行を心掛けた

いと思います。よろしくお願いいたします。 

 

山口委員、藤田委員 

 

前回会議録の報告・承認に移ります。報告をお願いします。 

 

8 月定例教育委員会の概要を報告します。8 月定例教育委員

会は 8 月 20 日（火）、大会議室において、教育長及び委員全員

出席のもと開催しました。 

議事録署名者として、酒見委員、西山委員を指名させていた

だき、前回会議録の報告を求め、承認をしたあと、教育長の報
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教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

告を受け、議案・議事の審議に入りました。 

はじめに、議案第 17 号 令和 7 年度以降使用中学校教科用図

書の採択について、非公開で審議した後、質疑応答のあと原案

どおり決定しました。 

次に、9 月定例教育委員会の日程について協議し、9 月 27 日

（金）、13 時 30 分から大会議室で開催することとし閉会しまし

たが、行事の都合上、時間を 14 時からに変更しております。 

以上、前回会議録についての報告となります。 

 

前回会議録についての報告がありましたが、ご質問等はござ

いませんでしょうか。（なし。）ただ今の報告のとおり承認して

よろしいでしょうか。（はい。）それでは、前回会議録について

は承認とします。 

 

次に教育長の報告です。 

9 月は定例の市議会でありますが、国スポ・全障スポの開催

の関係で前倒しとなり、8 月 26 日から開会しました。議会の内

容については、後ほど事務局から報告があります。今回の議案

の中で、西山教育委員の任期が 9 月 30 日で満了するというこ

とで、再任の議決がなされましたのでご報告いたします。どう

ぞよろしくお願いします。 

国スポ・全障スポについては、9 月 11 日にオープンウォー  

タースイミング、14 日から 17 日までの 4 日間、ビーチバレー

ボール競技大会がありました。いずれも非常に暑い中での開催

となりました。暑い中でも各県代表の高校生はみんな頑張って

くれまして、応援も市内の小中学校から来て、非常に盛り上が

った大会となりました。子ども達だけでなく、我々も含め、み

んながビーチバレーを生で観たのでは初めてないのかなと思

いました。日本バレーボール協会の方は、伊万里の会場（イマ

リンビーチ）が非常に良かったとのことで、今後もうまく使え

ればと言っておられたようです。 

9 月は子ども達の表敬訪問もあり、山代町楠久津子ども会が、

ドッチビー県大会の優勝報告に来てくれました。子ども会の大

会もコロナ禍で休止していた状態もあったのですが、通常に戻

ってきたなと感じています。 

また、伊万里小学校のコーラス部がＮＨＫ全国学校音楽コン

クールの県大会、九州大会で金賞を受賞し、10 月 13 日の全国

大会に出場するということで、この会場で歌ってくれました。 

それからパリオリンピック競泳に出場した柳本幸之介選手
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育副部長兼教育総務課長 

スポーツ課長 

教育副部長兼教育総務課長 

生涯学習課長 

市民図書館長 

スポーツ課長 

 

教育長 

 

 

酒見委員 

 

 

 

教育副部長兼教育総務課長 

 

 

 

 

教育長 

 

が、国スポの会期前水泳競技で泳いだ後に、母校の黒川小学校

と市役所にも訪問してくれまして、その後も青嶺中学校に訪問

してくれるようです。子ども達にとって、励みや目標となる良

い訪問であったと思います。 

以上、私からの報告であります。ご質問等はありませんか。

（なし。） 

 

それでは、議案・議事の審議にはいります。本日は議事が 1

件、報告が 2 件、報告事項が 1 件となっています。議事第 1 号

の令和 6 年度伊万里市教育委員会表彰受賞者の選考について

は、個人情報を含みますので、非公開で審議することが適当と

思いますが、非公開で審議するということでよろしいでしょう

か。（異議なし。） 

それでは、非公開として最後に審議を行います。 

まず始めに、報告第 19 号 令和 6 年伊万里市議会第 3 回定例

会議案に対する教育委員会の意見について、事務局から説明を

お願いします。 

 

（報告第 19 号について全体説明・条例議案説明） 

（報告第 19 号について一般議案説明） 

（報告第 19 号について予算議案説明） 

（報告第 19 号について予算議案説明） 

（報告第 19 号について予算議案説明） 

（報告第 19 号について予算議案説明） 

 

ただ今説明がございました、報告第 19 号について、ご質問

等ございましたらお願いします。 

 

 小型焼却炉の解体工事について、それぞれ予算を計上されて

いますが、国から使用が禁止され、以前から使用はしていなか

ったと思いますが、今回解体される理由はなんですか。 

 

 小型焼却炉は、以前から使用はしていませんでしたが、解体

せずそのままの状態であったので、全庁的に公共施設に残って

いる小型焼却炉を洗い出し、今回処分を行うため、関係部署で

それぞれで予算を計上しております。 

 

 公共施設の焼却炉、全部ですか。 
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教育副部長兼教育総務課長 

 

教育長 

 

酒見委員 

 

 

スポーツ課長 

 

 

 

酒見委員 

 

スポーツ課長 

 

 

 

教育長 

 

スポーツ課長 

 

教育長 

 

藤田委員 

 

 

 

スポーツ課長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 はい。全部になります。 

 

 ほかにございますか。 

 

佐賀バルーナーズの試合観戦については、希望をとって小中

高校生の子ども達へ招待するとなるのでしょうか。 

 

小中高校生までの招待ということで、11 月に募集をかける予

定で、小中学生については、保護者や引率者に同伴してもらう

ことで進めていきたいと思っております。 

 

部活動からの希望が出てくるかもしれませんね。 

 

そういった希望もあるかと思います。広報で市全体にお知ら

せしますので、それぞれの家庭から希望されるところもあるか

と思われます。 

 

定員を超えたら抽選となるのでしょうか。 

 

はい。抽選となります。 

 

ほかにございますか。 

 

有田工業高校が甲子園に出場したということで、補助金が出

されていますが、これは伊万里の子が出ているからということ

で補助金が出されているのでしょうか。 

 

甲子園の補助金につきましては、伊万里市で補助金交付要綱

を定めておりまして、伊西地区ということで、小学生の時から

一緒に野球に取り組んできている部分や、当然ながら伊万里の

生徒さんや保護者さんもいらっしゃること、有田工業高校に通

う伊万里の子もいますので、市内の高校に限らずという部分

で、これまで補助をしてきている状況であるます。 

 

そのほかございますか。（なし。） 

次に進みます。 

報告第 20 号 伊万里市会計年度任用職員の任用について、事

務局から説明をお願いします。 

 



5 

 

教育副部長兼教育総務課長 

 

教育長 

 

 

酒見委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

西山委員 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

 

 

 

教育部長 

 

教育長 

 

山口委員 

 

 

 

 

教育部長 

 

 

 

 

 

山口委員 

 

 

（報告第 20 号について説明） 

 

報告第 20 号について、ご質問等がございましたらお願いし

ます。 

 

この教員業務支援員が、アレルギー給食を担当する業務だっ

たかと思いますが、これで全員埋まったのでしょうか。 

 

6 人を予定しており、これで全員となりました。以前お話し

したように、給食業務のみでなく、学校においていろんな業務

を手伝ってもらうこととなっております。 

 

特別支援児童生徒支援員は欠員が出たものでしょうか。 

 

はい。欠員補充です。 

 

ほかにございますか。（なし。） 

それでは報告事項に進みます。 

報告事項 令和 6 年伊万里市議会第 3 回定例会について、事

務局から説明をお願いします。 

 

（報告事項について説明） 

 

報告事項について、ご質問、ご意見等をお願いします。 

 

伊万里松浦球技場の利便性に関わるのか分かりませんが、松

浦コミュニティセンターの横にあるスポーツ施設の現在の利

用状況は分かりますか。伊万里市民は無料だったかと思います

が。 

 

コミュニティセンター横にある健康増進施設は、西部クリー

ンセンターで運営されているもので、伊万里市民の利用は伊万

里市が負担し、利用者は無料となっています。ですので、夏場

の暑い時期など冷房があるので、子ども達が利用をしているよ

うです。 

 

小さい子ども達も遊べるようになっており、遊具もおいてあ

るようですね。クリーンセンターが運営しているので、利用状

況は分からないですね。私が行った時は、利用者が少なかった
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教育部長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

西山委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

西山委員 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

西山委員 

 

教育長 

 

 

西山委員 

 

 

 

ので、せっかく無料でもありますので、利用していただければ

と感じました。 

 

市民の方から、今度、大川小学校と松浦小学校が統合するの

で、例えば跳び箱など、統合により利用しない備品を健康増進

施設に置けないかという声もあっております。そういったもの

で充実できればとも思っております。利用状況としては、市外

からの利用は少ないようです。 

 

是非、ご利用ください。ほかにございませんか。 

 

教員の臨時免許について、市内では 2 名いらっしゃるという

ことで、教科を教えていただけますか。 

 

後ほど確認してお答えします。 

（回答…2 名のうち、1 名が中・高の理科の免許をお持ちの

方で小学校に、もう 1 名は英語で中学校ですが、免許を持って

いない方で TOEIC 等の実績で臨時免許を発行されています。） 

 

ペーパーティーチャーについては、例えば何年間、教職を離

れているとか条件があるのでしょうか。ただ教員免許を持って

いるが現場にいらっしゃらない方ということで、講座を年に何

回かされているのでしょうか。 

 

教員免許を持っていらっしゃる方であれば、無条件に採用試

験を受けることができますし、講師の登録もできます。ただ、

そういった方を県も探したいですし、教員になることに不安を

持たれている方や迷っている方もいらっしゃるということで、

県は講習会を開催しているところです。 

 

県が主催しているのですね。何回か講座があるんですか。 

 

何回もはあっておらず、県内 3 地域開催で 1 回ずつであった

かと思います。トータルで 30 数名の方が参加されております。 

 

県が主催なので、本市の方が受講されたかは把握できないと

いうことですね。これは県が募集するだけで、行政からの働き

かけはないのでしょうか。 
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教育長 

 

 

 

 

 

西山委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

西山委員 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育総務課総務企画係長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

本市の方が受講されたかどうかは市では把握できておりま

せんが、県は本市の教員が足りない状況も分かっておりますの

で、ペーパーティーチャーの講習会を受講された方にそのよう

な方がいらっしゃれば、情報をいただけるようにはなっており

ます。 

 

現状、そういった方がいらっしゃらないので、所属校ではな

いところから先生に来ていただく、それも複数で補っていただ

くと聞いたんですけど、そうすると現場の先生方の働き方改革

と言いながら、負担感は増すだろうし、教えに行くだけでなく、

試験を作ったり、評価をしたりというところで、大変ご苦労な

さっていると思います。それがなくなるように、先生の希望者

が増えるといいけど、報道では先生の希望者が減っているとあ

り、今度は給料がアップするとかもあります。給料面だけでは

ないところもあるかも知れませんが、実際、伊万里市の中では

先生が足りないために校長先生が授業を行ったりしていると

聞いていたので、ペーパーという方々が力を貸してくださると

助かるのではないかと思い、お尋ねしました。 

 

まずは、授業の空白を作らないために、他の学校から補充を

してもらっていますので、授業は行えている状況であります。 

 

それがずっと年度末まで続くのではなく、先生が見つかれば

解消されるという方向で、見つけていただいているということ

ですね。 

 

はい。ほかにございますか。（なし。） 

その他に移ります。 

次回の定例教育委員会の日程についてお願いします。 

 

次回の定例教育委員会の日程については、10 月 24 日（木）、  

13 時 30 分から第 3 会議室で行いたいと思いますが、いかがで

しょうか。 

 

よろしいでしょうか。（はい。） 

それでは、次回は 10 月 24 日（木）13 時 30 分から定例教育

委員会を行います。よろしくお願いします。 

次に、行事予定等の事務連絡をお願いします。 
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教育副部長兼教育総務課長 

生涯学習課長 

スポーツ課長 

国スポ・全障スポ推進課長 

市民図書館長 

学校教育課長 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 （行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

 

行事予定等、事務連絡がございました。ご質問等はあります

か。（なし。） 

 

それでは、これより議事第 1 号 令和 6 年度伊万里市教育委

員会表彰受賞者の選考について、非公開にて審議を行います。 

 

（非公開にて審議） 

 

 それでは、以上をもちまして、令和 6 年 9 月の定例教育委員

会を閉会します。 

（15 時 50 分 閉会） 

 


